

# JFD-Einrichtung feierte ein buntes Fest

## Runder Geburtstag für die Kita Gartenstadt

**RHEINE.** Auf den Tag genau zehn Jahre nach dem Kennenlernfest feierte die Kita Gartenstadt, die der Jugend- und Familiendienst (JFD) in Gellendorf betreibt, neulich ihren zehnten Geburtstag. Ein großes Vorbereitungsteam von Mitarbeitern und Eltern aus drei Gremien der Kita beschäftigten sich über Monate mit der Planung und Organisation des Tages.

Mit einem bunten Programm wurde der Geburtstag eingeläutet. Die ehemaligen Kinder und Familien, die „Pioniere 2014“, gehörten neben Vorstand Birgitt Overesch und Aufsichtsratsvorsitzendem Jörg Klüter, Fachbereichsleiterin Nicole Hege- mann, Betriebsrätin Karin Bockstette als Vertreter des JFD sowie Vertretern der Kita-Gremien, Senioren und Betreuer der Kooperationspartner, der Gartenriesen, die Entlasskinder und unterschiedliche Elterngremien zur Gästeschar, die in festlicher und froher Runde zusammenkam.

Natürlich begann es musikalisch mit einem Potpourri von Begrüßungsliedern. „Es folgten zahlreiche ‚Gänsehautmomente‘, als beispielsweise Reinhard Hölscher, ein Bewohner der Wohngemeinschaft Vita Nova, am Klavier ‚Tulpen aus Amsterdam‘ spielte – genau wie zur Eröffnungsfeier 2014“, nennt Britta Röhl einen Programmpunkt. Die Gartenriesen brachten ihr Lied „Sei fröhlich und fair“ (die Kita wurde jüngst zur fairen Kita ausgezeichnet) und tanzten um eine Riesen-Weltkugel.

Aufsichtsratsvorsitzender Jörg Klüter lobte und erinnerte sich an die gute Entscheidung, 2014 den Standort der Gartenstadt Gellen-



Die Kita Gartenstadt in Gellendorf feierte ihren zehnten Geburtstag mit einem Fest, das Einrichtungsleiterin Britta Röhl mit dem Orga-Team vorbereitet hatte. Foto: JFD

dorf zu wählen und wertschätzte die rasante und tolle Entwicklung von einer ursprünglich geplanten zweizügigen Einrichtung zu mittlerweile fünf Gruppen mit 89 Kindern.

Vertreter der Gremien Elternrat, Förderverein und Arbeitsgruppe Umwelt berichteten von ihrer engagierten und wertschätzenden Mitwirkung zum Wohle der Kinder und bedankten sich herzlich mit Geschenken ans gesamte Kita-Team für die lebendige und konstruktive Erziehungspartner-schaft.

Die Gründungsteammitglieder Anna Schmidt, Ramona Teupe, Chiara Röhl und Celine Röhl wurden ebenfalls für ihren engagierten Aufbau der ersten Jahre gelobt und geehrt. Die offizielle Feierstunde endete mit einem gemeinsamen Mittagessen. Abends lud der Förderverein zur ersten Elternparty in der Geschichte der Kita ein.